

PRIX DE LA MUNICIPALITÉ DE LONGUEVILLE (OPEN). Rolland dans le top 10

Yan Rolland (Guidon Provinois) a été le Seine-et-Marnais le plus incisif lors du Prix de Longueville, en terminant à la sixième place.

Yan Rolland confirme sa montée en puissance au cours de ce mois de juin ! Le sociétaire du Guidon Provinois s'est classé sixième du côté de Longueville, le 16 juin dernier.

Sur cette organisation du Team Peltrax-CS Dammarie-lès-Lys, le protégé du président Bastien De Vido est tombé sur plus fort en la personne d'Ewan Fradin.

Comme à la Ferté-sous-Jouarre quelques jours plus tôt, le coureur d'Argenteuil Val de Seine 95 s'est montré plus rapide que ses compagnons d'une échappée dessinée lors des premiers tours de roues de cette épreuve disputée sous des conditions très pluvieuses.

“ C'est rageant...
YAN ROLLAND

Le podium est complété par Noé Roulot (CSM Clamart 92), tandis que la troisième place revient à l'ancien Dammarien et champion de France masters des 35-39 ans, Cyrille Saillard (EC Aulnay-Drancy 93).

« Je suis relativement déçu. J'ai raté mon place-



Dans la roue de Bastien De Vido, Yan Rolland (Guidon Provinois) termine dans le top dix à Longueville LM/RSM77

ment dans le dernier virage. C'est rageant, je sentais que la forme était là. J'avais également à cœur de briller pour le club », relate un

Yan Rolland qui effectue sa première saison sous les couleurs provinoises après avoir porté les couleurs de l'ESC Meaux et de la Pédale Fertoise

par le passé. Collectivement, c'est l'EC Aulnay-Drancy 93 qui remporte le prix d'équipe devant le CM Aubervilliers 93 et le Parisis AC 95.